



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

maladies rares

Question écrite n° 93904

## Texte de la question

Sollicité par plusieurs personnes du département du Haut-Rhin touchées par le syndrome d'Ehlers Danlos, M. Francis Hillmeyer attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur cette maladie afin que sa pathologie soit reconnue par les instances médicales. Maladie héréditaire du tissu conjonctif touchant l'ensemble des organes du corps humain en raison d'une altération du tissu collagène, son diagnostic est difficile à poser et ses conséquences sont très handicapantes. Aussi, il lui demande de faire en sorte que la reconnaissance de cette maladie génétique orpheline soit facilitée.

## Données clés

**Auteur :** [M. Francis Hillmeyer](#)

**Circonscription :** Haut-Rhin (6<sup>e</sup> circonscription) - Union des démocrates et indépendants

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 93904

**Rubrique :** Santé

**Ministère interrogé :** Affaires sociales et santé

**Ministère attributaire :** Solidarités et santé

## Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [8 mars 2016](#), page 1840

**Question retirée le :** 20 juin 2017 (Fin de mandat)